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スターフライヤー 第三者割当増資の公表について 

（北橋健治・北九州市長のコメント） 

 

 

 新型コロナウイルスによる、同社の厳しい経営状況につ

いて、今年度は特に緊密に情報交換を行ってきた中で、同

社の再建計画の一つとして、資本増強を検討していること

は聞いていた。 

その結果、本日、第三者割当増資の枠組みが決まったと

いう発表があった事は、再建の一歩を踏み出せたものと喜

ばしく思う。 

現段階において、同社からは本市に対する具体的な支援

要請はいただいていないが、要請があれば前向きに支援を

検討していく。 

 

 

 


